\$00000000\$ 更



2021年 4月 242号

|新型コロナウイルス感染症に関して

億人を突破しました。それは、世界人口を七十七億人と 蔓延が止まらず、一月末までに、全世界の感染者数は一 して七十七人に一人の割合となります。 世界中で流行している新型コロナウイルス感染症の

日本では、昨年一年間に、二回の「緊急事態宣言」

発令されました。

延長されました。 ました。その後、四都道府県では、三月二十一日まで再 が追加され、更に、引き続き、三月七日まで延期になり 「緊急事態宣言」が発せられ、 今年になり、 一都三県に、 一月八日~二月七日間に 一月十三日には、七府県

発令をしました。 た。政府は、大阪府・兵庫県・宮城県の要請に基づき「ま ん延防止等重点措置」を四月五日から一カ月間に適用 「緊急事態宣言」が解除されましたが、三月末になる 大阪府を中心に感染の蔓延が急増してしまいまし

二日まで「まん延防止等重点措置」の適用が決定しまし 東京都・京都府・沖縄県にも、四月十二日から五月十

三十代の若年層への流行が懸念されています。 感染力の高い「変異型ウイルス」が増えて、二十代

意して感染防止に努めて下さい。 染を避けなければなりません。引き続き次の項目に留 まりました。ワクチン接種が進むまで、何としてでも感 ワクチン接種が、各地で、医療従事者から高齢者へと始 このような状況の中、新型コロナウイルス感染症の

感染予防

流水・石鹸による手洗い、咳エチケット、 睡眠等を十分にとるなど体力維持に努める。

三密の徹底

所」、間近で会話・発生する「密閉場所」 感染リスクを高める三密を徹底的に避ける。 気の悪い「密閉空間」、多人数が集まる「密閉場

Ξ 感染リスクの高い場所を避ける ナイトクラブ等々 イベント会場・ライブハウス・カラオケ・バー・

高 円寿南一丁目西町会 発行

連絡してください。 感染したと疑られた場合は、まず、掛かり付け医者に

行政連絡先

杉並区危機管理室危機管理対策課

03-3312-2111

杉並保健所予防課(直通) 03-3391-1025

「令和二年度定期総会」について

とおり開催します。 防災会及び高円寺南一丁目西防犯会の定期総会を次の **令和二年度高円寺南一丁目西町会、高円寺南一丁目西**

皆様のご出席をお待ちしております。 新旧の班長・副班長の皆様をはじめ多数の町会員の

日時 令和三年五月二十九日(土)午後七時より

場所 ゆうゆう高円寺東館

議題 一・令和二年度 事業報告

二·令和二年度 一般·特別会計収支決算報告

三・令和二年度 監査報告

四・役員及び各班長・副班長の改選につい て

五・令和三年度 事業計画 (案)

の変更及び定期総会を中止にする場合は、改めて連絡 新型コロナウイルス感染症の影響のため、開催場所 六・ 令和三年度 一般•特別会計収支予算(案)

「蚕糸の森まつり」につい て

月二十八日(日)に開催する予定でしたが、新型コロナ ウイルス感染症が蔓延して、出展者の準備や約一万人 の来場者の健康に影響することを懸念して、早めに中 恒例となりました「蚕糸の森まつり」は、令和三年三



四月・ 五月行事日程

【文化活動】

晋道同好会 四月二日(金)・十六日(金)

五月七日 (金)・二十一日 (金)

十八時~ ゆうゆう高円寺東館

写経の会 四月十三日 (火)・二十七日 (火)

五月十一日(火)・二十五日(火) 十九時~ ゆうゆう高円寺東館

中止となりました。

高円寺地域区民センタ―協議会定期総会

町会定期総会 五月二十九日(土)十九時

ゆうゆう高円寺東館

否かは不明。 「まん延防止等重点措置」の影響により開催するか

【防災関連】

杉町連 定期総会、防災市民組織連絡協議会定期総会 防災訓練を兼ねた「町会のお花見」

【学校支援本部】 五月二十六日(水) 十三時半 杉並公会堂

杉並第三小学校 高南中学校 入学式 入学式 四月七日(水)十時 四月六日(火)十時半

杉並第三小学校屋上環境整備 四月十一日(日)

五月九日 (日)

杉並第三小学校支援本部 事務局会議

四月十四日(水) 十時~

五月十二日 (水) 十時~

四月十三日(火) 十五時

こる会議

五月八日 (土) 十三時半

【パトロール】

町内パトロ―ルと地域清掃活動

四月四日(日)・十四日(水)十七時~

五月五日 (水)・十五日 (土) 十七時~

町内パトロール

役員会と重なり中止

四月二十四日 (土) は、町会臨時

五月二十五日 (火) 十九時~

防災訓練を兼ねた「町会のお花見」

皆様の安心・安全が懸念されますので中止することに 感染症流行の収束の兆しが見えませんので、町会員の いましたが、今年も昨年と同様に、新型コロナウイルス ンターで「防災訓練を兼ねて町会のお花見」を開催して しました。 町会では、 毎年四月上旬の日曜日に朝日生命研修セ

新入学児童にお祝いを贈呈します

の鉛筆削りをお祝いとしてお届けします。 今年の新一年生は、男児九名、 今年の四月に新一年生になる皆様に、 (昨年は、男児三名、女児七名) 入学おめでとうござ 女児五名です。 町会から恒例

元気で楽しく通学して、早く学校に慣れてください。

当町会の慶弔見舞は、次のとおりです。

- 新成人、新入学児童に記念品贈呈
- 喜寿・米寿者にお祝い贈呈
- 新生児誕生お祝い贈呈

町会物故者に香典

ことを基本にしています。 できません。従って、該当する方が個人で申告して頂く 個人情報保護法により、町会では、実態が把握

ありましたら、 一年間の猶予期間がありますので、お忘れの方が お近くの町会役員に連絡して下さい。